



Este ingeniero agronomo opina que en Castilla-La Mancha se ha hecho el mismo milagro con el vino que en La Ribera del Duero.

—Viven el mensaje del vino que es un mensaje de vida y le sacan sabor a un producto de la naturaleza.

—**¿Qué impresión final tiene del «caso Jaime Soto»?**

—Han existido calumnias y mentiras por parte de algunas personas.

—**¿Y qué más?**

—Esas personas lo van a pagar porque es de justicia que quien trata de engañar pague.

—**¿Y cómo pagarán?**

—El pueblo es sabio y es precisamente en las urnas donde la justicia es más exacta.

—**Opina sobre la berenjena de Almagro?**

—Es un producto exquisito con muchas posibilidades de conseguir la denominación de origen.

—**¿Le invitan al consejero a cacerías?**

—Muchas veces, porque

soy el propietario entre comillas de los mayores cotos de caza de la región. No soy cazador aunque los respeto profundamente. Me veo incapaz de matar a un animal.

—**¿Conoce a muchos desertores de arado?**

—Sí, pero lo entiendo como necesidad y no como deserción. Para el desarrollo industrial de este país se tiró de los hombres del campo.

—**¿Le preocupa seriamente la extinción del asno?**

—El asno es un animal muy inteligente que ha aportado impresionantes servicios a la humanidad. Es preocupante que desaparezca.

—**¿La uva es al vino lo que la mala uva a la política?**

—Los que no tienen suficiente inteligencia recurren a la mala uva. Por fortuna son pocos los que lo hacen y muchos los que se basan en

planteamientos más convincentes.

—**Habrán cajas rurales fusionadas en el 93?**

—Siempre he dicho que en el campo sería bueno una gran entidad financiera que tuviese el suficiente volumen para competir y que esté al servicio del campo porque sería positivo para desarrollar una buena política agraria. Pero es algo que deben decidirlo las propias cooperativas, los propios hombres del campo, es una decisión sólo suya. Supondría un paso muy importante porque las ventajas son evidentes.

—**Por último, ¿por qué le parece que brindemos?**

—Por el agricultor y por el ganadero. No me cabe ninguna duda.

● **TEXTO: IGNACIO ARIZAGA
FOTOS: BARRI**

“
ME GUSTA VER EL COLOR DEL VINO, OLFATEARLO, TOMARLE EL AROMA Y LUEGO DEGUSTARLO.”

“
VIDAL GALLEGO ES UN MAGNIFICO ALCALDE.”